

DE

FORDERN SIE JETZT IHR MUSTER AN

+49 06081 9419-300

Das neue Pappelholz von Adam Hall und seine Vorteile

- ✓ Pappelholz bietet eine Gewichtsersparnis von ca. 24 % bei 9mm Stärke und ca. 11 % bei 7 mm Stärke. Bei einem Standard-Truhencase (120 x 60 x 60 mit 9 mm Holz) ergibt sich eine Gewichtsersparnis von ca. 4 kg.
- ✓ Unser Pappelholz wurde Tüv-Geprüft – Auf Wunsch senden wir Ihnen den Bericht gerne zu. Sie werden sehen wie gut die AH Pappel im Vergleich zur Birke abschneidet.
- ✓ Das Pappelholz ist gut zu verarbeiten, da das Material weicher ist. Daraus resultieren längere Standzeiten Ihrer Werkzeuge.
- ✓ Für leicht bis mittelstark beanspruchte Cases, bei denen ein niedriges Gewicht im Vordergrund steht, ist das Pappelholz aufgrund des günstigen Verhältnisses von Stabilität und Gewicht das ideale Baumaterial.
- ✓ Pappelholz ist mit den gleichen Farben und Oberflächen wie Birkenmultiplex standardmäßig lieferbar.
- ✓ Nicht zuletzt ist unser Lieferant FSC-Zertifiziert (Forest Stewardship Council) und leistet somit einen Beitrag im verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen und sozialverträglichen Gewinnungsmethoden.

EN

ORDER YOUR FREE SAMPLE!

+49 06081 9419-300

The new Adam Hall Poplar Plywood and its Advantages

- ✓ Poplar Plywood saves weight when compared to Birch Ply – approximately 24 % on 9mm ply and 11 % on 7 mm ply. On a standard accessory case - 120 x 60 x 60 using 9 mm ply - this is a weight saving of around 4 kg.
- ✓ Our Poplar wood has been TÜV-Tested – On enquiry we can pass you all the test results. You will be surprised how well it performs against Birch.
- ✓ For light to medium duty cases where light weight is an important factor, Poplar wood is the ideal building material because of its ideal Stability to Weight Ratio
- ✓ Being softer, Poplar wood is easier to work with; tools last and blades stay sharper longer.
- ✓ Poplar wood is available with the same PVC laminate (colours and structure) as Birch Ply.
- ✓ Last but not least, our Supplier is FSC-Certified (Forest Stewardship Council). This guarantees responsible handling of the planets resources by ensuring use of sustainable.



Was ist eigentlich FSC?

Der Forest Stewardship Council wurde 1993, also ein Jahr nach der Konferenz „Umwelt und Entwicklung“ in Rio de Janeiro, gegründet. Ziel ist es, die in Rio verabschiedeten Forderungen an „nachhaltige Entwicklung“ für Wälder umzusetzen. Besondere Bedeutung im Rahmen der Forderungen von Rio hat die gleichwertige Berücksichtigung von sozialen, ökologischen und wirtschaftlichen Aspekten bei der Nutzung von Naturgütern.

Der FSC ist eine internationale gemeinnützige Organisation mit Sitz in Bonn und nationalen Arbeitsgruppen in 43 Ländern. Er wird von Umweltorganisationen (WWF, Greenpeace, NABU, Robin Wood, u.a.), Sozialverbänden (IG BAU, IG Metall, u.a.), sowie zahlreichen Unternehmen unterstützt.

Der FSC ist eine Mitgliederorganisation, in der sowohl Verbände, Organisationen und Unternehmen als auch Privatpersonen Mitglied werden können. Die Mitgliedschaft enthält das Recht zur Mitbestimmung an Entscheidungen im FSC und zur Wahl von Vorständen. Neben der Beteiligung aller Mitglieder und Interessensvertreter legt der FSC sehr viel Wert auf Transparenz. Alle Regelungen und alle wichtigen Dokumente sind daher der Öffentlichkeit zugänglich.

Mehr Informationen unter www.fsc-deutschland.de

What actually is FSC?

The Forest Stewardship Council was founded in 1993, one year after the "Environment and Development" conference in Rio de Janeiro. Its aim is to implement the demands for "sustainable development" for forests adopted in Rio. Of particular importance within the framework of the Rio requirements is the equal consideration of social, ecological and economic aspects in the use of natural resources.

The FSC is an international non-profit organisation with headquarters in Bonn and national working groups in 43 countries. It is supported by environmental organisations (WWF, Greenpeace, NABU, Robin Wood, etc.), social organisations (IG BAU, IG Metall, and others), as well as numerous companies.

The FSC is a membership organisation in which associations, organisations and companies as well as private individuals can become members. Membership includes the right of co-determination in decisions within the FSC and to elect board members. In addition to the participation of all members and stakeholders, the FSC attaches great importance to transparency. All regulations and all important documents are therefore accessible to the public.

More information at www.fsc-deutschland.de